

🔒 Deux-Sèvres. Ces cimetières familiaux protestants « qu'il faut impérativement protéger »

Dans les Deux-Sèvres, une association se mobilise pour conserver et entretenir les cimetières familiaux protestants présents en nombre.



Philippe Bourdet et Suzette Favreau, de l'association de Sauvegarde des cimetières familiaux protestants | CO

📰 Le Courrier de l'Ouest • La rédaction avec Yves DRILLAUD, correspondant

Publié le 24/02/2024 à 18h07

L'ASCFP est l'Association de sauvegarde des cimetières familiaux protestants. Ses deux vices – présidents, Philippe Bourdet et Suzette Favreau, sont venus à Parthenay faire une conférence à l'invitation de la Société historique. Ce fut l'occasion pour Le Courrier de l'Ouest de les rencontrer.

Quel est le but de votre association ?

« L'ASCFP, créée en 1997 a pour but de sauvegarder les cimetières protestants familiaux établis dans un coin de jardin ou de champ et souvent abandonnés faute de descendants. Ces cimetières sont aussi menacés par la pression foncière. »

Quelle est l'origine de ces cimetières ?

